

ABSTRAK

Musa Abdul Jabbar, NIM 1920110107, Kajian Hukum Islam Terhadap Kebiasaan Mengadakan Hiburan Musik Dangdut dalam Walimah di Kabupaten Jepara.

Walimatul 'ursy merupakan serangkaian acara yang terjadi karena adanya suatu pernikahan, dalam pelaksanaannya setiap daerah memiliki caranya masing-masing seperti yang terjadi di Kabupaten Jepara yang memiliki kebiasaan mengadakan hiburan musik dangdut dalam walimah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kajian hukum Islam terhadap kebiasaan mengadakan hiburan musik dangdut dalam walimah di Kabupaten Jepara. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan metode pendekatan kualitatif, teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi sehingga dapat memperoleh gambaran secara lengkap dan jelas, selanjutnya dianalisis dengan teknik reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan *walimatul 'ursy* di Kabupaten Jepara memiliki kebiasaan mengadakan hiburan musik dangdut, dalam hiburan tersebut terdapat penyanyi yang berpenampilan seksi dan bergoyang vulgar, dalam praktiknya tamu laki-laki dan perempuan bercampur baur (*ikhtilath*) dan tidak jarang pula pemuda yang larut dalam hiburan mengkonsumsi minuman keras. 2) Faktor yang melatar belakangi kebiasaan tersebut yaitu faktor tradisi, pengakuan diri, dan pendidikan. 3) Pandangan hukum Islam terhadap hiburan musik dangdut dalam walimah adalah boleh (*mubah*) dengan ketentuan tidak terdapat hal yang dilarang oleh syariat, apabila terdapat hal yang dilarang oleh syariat maka hukumnya haram. Penelitian ini menunjukkan bahwa praktik hiburan musik dangdut dalam walimah di Kabupaten Jepara dengan adanya penyanyi yang berpenampilan seksi dan bergoyang vulgar, konsumsi minuman keras, serta bercampurnya laki-laki dengan perempuan (*ikhtilath*) maka hukumnya haram. Implikasi dari pelaksanaan tersebut salah satunya dapat menimbulkan kegaduhan akibat pemuda yang larut dalam hiburan mengkonsumsi minum-minuman keras.

Kata Kunci: *Walimatul 'Ursy*, Musik Dangdut, Hukum Islam.